
様

質 問 者

1 議会と語ろう会を顧みて 川治議員

2 中山間地域整備について 〃

3 小畑議員

4 もし熊本・大分地震クラスが襲ったら 〃

5 長岡議員

6 〃

7 上坂議員

8 〃

9 〃

10 長谷川議員

11 中村議員

12 〃

13 齋藤議員

14 〃

15 江守議員

16 酒井議員

17 どう備える、地震対策 朝井議員

18 禅の里温泉、道の駅の今後の課題 〃

19 熊本地震の想定外から学ぶ本町の地震防災点検 奥野議員

20 松岡市街地での空き家・空地の再開発と活性化策は 〃

障がい者差別解消法が4月1日より施行されたが町の対応は万全か

「地域振興支援」に向けて

松岡公園近隣の環境整備も

町の福祉施策とは

永平寺町まち・ひと・しごと総合戦略から

クラウドファンディングを活用してはどうか
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議会と語ろう会で感じたこと

平成28年5月31日

永平寺町長 河 合 永 充

永平寺町議会議長 川 崎 直 文

一 般 質 問 に つ い て

第４回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

城下町松岡を考える

障がいのある児童の放課後デイサービスの拡充を

中学生海外派遣事業の内容は

地産地消の達成率は? 永平寺町内の業者の活用実態を問う

包括支援センターの今後の方向性
介護保険制度の変更（要１．２）町民へのサービスは

観光物産協会の活用 プラットフォーム事業



質 問 者

21 五領川の雑草、雑木伐採を梅雨前に 奥野議員

22 芝原用水の暗渠化工事は完了か 樂間議員

23 初の１１９番通報を体験して 〃

24 「地域資源活用構築事業」成功のキーポイントをどこに置くのか 上田議員

25 循環型社会…地球・地域・生活環境の改善活動の進展を目指せ 〃

26 介護保険、軽度介護サービス除外…町の対応方針は 〃

27 地区担当職員制度の導入は公民館活動の助っ人となりうるのでは 〃

28 保育園の民営化の検討を 多田議員

29 キャンプ場管理を指定管理に 〃

30 介護度の低い人から介護サービスのとりあげが… 金元議員
町としての方向は？また対応は？

31 第3次行革大綱 保育園・幼児園の民間委託は断念を！ 〃
子育て安心・安全は町の責任で

32 大災害と緊急事態法…自治体としては？ 〃

33 学校給食の食中毒対策はできているのか 滝波議員

34 子どもの貧困家庭の実態は 〃

35 国民体育大会の取組みのねらい及び現状は 〃

36 法改正に伴う社会福祉協議会とのかかわり 〃
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